

氷川中学校だより



# 氷川中PRIDE



校訓  
**洗心 奉仕 鍛錬**

令和5年10月22日  
文責 西村敏昭

## 実りの秋 実感！ 氷川中生の輝きがまぶしい季節です!!



10月17日に実施しました。学習発表会での作品展示を是非楽しみにして下さい！

景勝地「立神峡」で写生大会

夏休みからの練習の成果、発揮しました！  
十月十五日に行われた八代中体連駅伝大会、三年生を中心に伝統の氷川中の襷(たすき)を精一杯つないでくれました。女子は、見事二位！躍進賞も受賞し、三位の竜北中とともに十一月十日、四年ぶりに天草で行われる県大会に出場します。皆さんの声援をどうぞよろしくお願いします。男子も序盤の苦戦をチームワークで乗り切り、九位でゴールしました。男女とも立派に氷川中プライドを発揮した、見事な走りでした！



女子は躍進賞&県大会へ！  
男子も健闘しました！  
八代中体連駅伝大会！

## ブロック別人権同和教育授業研究会、開催！

豊かな心の育成、差別のない社会、誰もが人権を認められる社会を目指して！

10月19日(木)に本校で実施しました。題材は、1年2組で「光ば見つけました」、2年1組で「人の世に熱あれ、人間に光あれ」、3年1組は「美子の闘い」(後日実施)でした。「21世紀は人権の世紀」と言われながら、世界に目を向けると、最大の差別と言われる戦争・紛争が絶えません。私たち一人一人が、人権の大切さを心から感じ、すべての人の命、人生、そして個性などを尊重できる社会を目指し、一步一步学びを進めていく必要があります。身のまわりのいじめや差別、矛盾や不合理なことに気付き、許さない、なくす強い意志と支え合える仲間が大切です。氷川中生の人権意識を高め、差別に負けない、ともに連帯し合える仲間づくりができればと思っています。(写真は1年2組の授業の様子です)

11月22日にも多くの方を招いて研究発表をします。氷川中生の成長が楽しみです。



氷川中は、日本一の「地域とともにある学校」を目指します！

地域の誇り、三神宮祭でも氷川中プライド！ 11/4「CSの日」もお世話になります！



4年ぶりのフルモード！CS委員さん、保護者・地域の皆さま、ありがとうございます！

4年ぶりに、コロナ禍前の形に戻った、地元の三神宮例大祭、1.2年生も参加でき、村山さんをはじめとしたCS委員さん、地域の方の思いや準備、保護者の方のお支えの賜(たまもの)であると深くお礼申し上げます。地域の方々からかけて頂く言葉や眼差しは何事にも変えられない子どもたちの財産だと強く感じます。氷川中生も多くの方に笑顔と元気な挨拶で応えてくれました。地域に育てて頂き、地域に貢献できる、地元を愛する生徒を育てるために、これからもどうぞよろしくお願い致します。

1学年レクレーション、百人一首大会！

10月1日(日)に実施して頂きました。武道場で行われた、百人一首、おなじみの音楽(越天楽)の中、楽しく、歓声や笑い声がとてもよい雰囲気でした。保護者の皆さま、先生方も計画、実施、大変ありがとうございました。お正月もご家族で楽しんで欲しいものです。

